

LES PEUPLES SE LÈVENT POUR STOPPER LE GÉNOCIDE DU PEUPLE PALESTINIEN !



Deux millions d'Italiens et d'Italiennes en grève et dans la rue pour exiger de réelles sanctions contre l'État génocidaire israélien !

Ce vendredi 3 octobre, l'Italie a montré aux peuples européens qu'il était possible de construire une vraie mobilisation de solidarité internationaliste, en mettant pour la première fois en difficulté le gouvernement Meloni.

LES ÉTATS OCCIDENTAUX SONT COMPLICES DES CRIMES DE NETANYAHOU

Depuis deux ans, aucune mesure sérieuse n'a été prise contre les crimes du gouvernement israélien.

La Cour pénale internationale a lancé en novembre 2024 un mandat d'arrêt contre Netanyahu pour crimes de guerre et crimes contre l'humanité, mais les gouvernements occidentaux refusent de le mettre en application.

C'est le cas de la France, qui par quatre fois a laissé Netanyahu survoler le territoire français.

Les enfants palestiniens n'ont que faire des grandes déclarations à l'ONU. Ils ont besoin que des sanctions concrètes soient prises contre Israël.

À quoi sert-il que Macron reconnaisse un « État de Palestine », s'il continue de vendre des armes à Israël ?

Rendu public il y a un mois par Mediapart, le rapport 2025 du ministre des Armées Lecornu explique que les exportations françaises d'armes vers Israël sont en plein boom, avec un total de 27,1 millions de commandes militaires en 2024.

LES PEUPLES SE SOULÈVENT CONTRE LE GÉNOCIDE !

Depuis cet été, le mouvement international contre le génocide a pris une nouvelle ampleur.

Outre l'Italie, où les journées massives de mobilisation se succèdent, l'État espagnol connaît une mobilisation de masse, qui a contraint les organisateurs de la Vuelta à arrêter en septembre

contact@npa2009.org

le Tour d'Espagne, avant que le gouvernement espagnol n'annonce que l'équipe « Israël-Premier Tech » ne serait plus autorisée à participer à une course cycliste sur son sol.

En Espagne, comme en Italie, aux Pays-Bas et en Angleterre, de nouvelles manifestations de masse ont eu lieu samedi 4 octobre.

STOP AU GÉNOCIDE ! FREE PALESTINE !

Le mouvement de solidarité a trouvé son expression la plus forte dans les flottilles pour Gaza.

Netanyahou en a profité pour fouler une nouvelle fois aux pieds le droit international : les bateaux ont été attaqués dans les eaux internationales et les militantEs arrêtéEs en toute illégalité.

Sous la pression de leurs populations, de nombreux gouvernements européens ont dénoncé ces actes de piraterie... pendant que le gouvernement français se limitait à déconseiller à ses ressortissantEs de participer aux flottilles.

Plus grave encore, Macron a fait interdire des rassemblements de soutien à la flottille et sa police les a parfois violemment dispersés, comme cela a été le cas à Toulouse.

Cette complicité du gouvernement français est insupportable, mais l'Italie et l'Espagne nous montrent le chemin : nos luttes peuvent contraindre notre gouvernement à changer de position !

Montreuil, le 7 octobre 2025



l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission